

BREVES



Mesa de la salinidad fortalece monitoreo de Quintero

● En una ceremonia realizada en el Club de Yates de Quintero, se presentó oficialmente el sitio web de la Mesa de la Salinidad, plataforma que permitirá a la comunidad acceder a los datos de medición de salinidad en la bahía y conocer en detalle las campañas de monitoreo realizadas en la zona. La instancia reúne a la Federación de Pescadores Bahía Narau, investigadores de la U. Valparaíso y la Pontificia Universidad Católica de Chile, junto a representantes de Aguas Pacífico, empresa que impulsa el proyecto.

El nuevo sitio web — disponible en www.mesadelasalinidad.cl— incorpora un mapa interactivo con los puntos de medición, además de documentos, estudios académicos y presentaciones que explican la metodología de muestreo. 🌟